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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  075812376
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758190800
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

ASSISI (fla.pag.) - Una riunio-
ne per discutere e chiarire dubbi
e problemi: si è svolto lunedì po-
meriggio l'annunciato incontro
tra il Comune di Assisi (presenti
il sindaco Claudio Ricci e l'asses-
sore Franco Brunozzi, che tra le
sue deleghe ha anche il Commer-
cio, Vigili urbani e Traffico) ed
una rappresentanza di tassisti ed
autonoleggiatori, che nei giorni
scorsi avevano avuto qualche di-
vergenza lavorativa gli uni contro
gli altri. Nella sua nota di reso-
conto dell'incontro, il sindaco ap-
profitta dell'occasione anche per
correggere alcune sue dichiara-
zioni quando - sottolineando "gli
adeguati controlli dei vigili urba-
ni" - aveva parlato di "una conte-
stazione di un verbale a carico di
un noleggiatore da rimessa"),
spiegando come "il comando dei
vigili urbani ha successivamente

comunicato che il soggetto multa-
to perché sostava sulle strisce
bianche riservate ai taxi (multa
da cui è scaturita la polemica) è
residente a Narni e non a Monte-
falco".
Precisazioni a parte, quello di lu-

nedì "è stato un incontro costrut-
tivo - sottolinea una nota del Co-
mune - e malgrado la complessi-
tà di norme in continua evoluzio-
ne nazionale ed europea, tutte le
categorie coinvolte, anche da pro-
spettive diverse, hanno ritenuto

fondamentale un sempre maggio-
re raccordo e collaborazione al
fine di fornire ad Assisi un servi-
zio ottimale di elevata qualità e
con indotti economici per tutti,
soprattutto in questo complesso
momento (anche se il turismo
nel territorio di Assisi - tiene a
precisare Ricci - presenta segni
incoraggianti di incremento)".
Su iniziativa congiunta di tutti i
convenuti, inoltre, l'incontro di
lunedì sarà riproposto a maggio,
quando (anche in vista della sta-
gione estiva - e non solo), tassisti,
autonoleggiatori e il Comune pro-
spetteranno gli scenari futuri del
settori per i prossimi anni.
Obiettivo, trovare soluzioni che
facciano lavorare tutti senza scon-
tentare nessuno, nell'ottica di of-
frire un servizio sempre migliore
ai milioni di visitatori della città
serafica.

ASSISI - "Il comune di Assisi
si dimentica del 25 aprile e del
1 maggio, non ha previsto nes-
suna celebrazione né manife-
stazione, come invece succes-
so in numerosi altri comuni
dell'Umbria e d'Italia": parola
del consigliere Claudia Travi-
celli (Pd), secondo cui il mani-
festo annunciato dall'assessore
Maria Aristei Belardoni (che
ricorda anche il 2 giugno)
"non è sufficiente a far cono-
scere e ricorda-
re ai nostri gio-
vani, quello
che è stata la Re-
sistenza alla dit-
tatura nazifasci-
sta che coinvol-
se tanti uomini
dal diverso
orientamento
politico: liberali e comunisti,
cattolici e socialisti, azionisti e
monarchici".
Secondo la consigliere del Pd,
"il 25 aprile è una data che
rievoca quindi la vittoria di un
sentire comune che ha unito
tanti italiani, e sono state tante
le amministrazioni comunali
(anche di centrodestra) che
hanno voluto rendere omaggio
ai caduti e alla memoria di tan-
ti partigiani".

Ma Travicelli sottolinea anche
la mancanza di un ricordo “fisi-
co”: "Vorrei far presente - scri-
ve infatti il consigliere di mino-
ranza - che nel Comune di As-
sisi non esiste nessuna via,
piazza o strada intitolata al
XXV Aprile e al I˚ Maggio,
quest'anno in occasione di
queste due festività ho presen-
tato al sindaco e alla commis-
sione toponomastica del Co-
mune di Assisi due richieste in

tal senso per far
sì che giusta-
mente vi sia
l'intitolazione
di una via o di
una piazza del-
la nostra città
in ricordo di
chi ha dato la
propria vita per

la liberazione dell'Italia e per
ricordare chi ha lottato per mi-
gliorare le condizioni di vita
dei lavoratori, senza dimentica-
re oggi più che mai i pensiona-
ti, i tanti (troppi) disoccupati
per la precarietà, ed i tanti la-
voratori morti sul lavoro. Mi
auguro - conclude Travicelli -
che queste mie due richieste
possano avere un riscontro po-
sitivo da parte dell'amministra-
zione".

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Ritrovata la biclet-
ta che era stata rubata poco meno di un mese
fa a un giovane ventiduenne disabile di Ba-
stia Umbra.
A dare l’allarme era stato il padre del ragaz-
zo, Armando, che si era spinto a diffondere il
proprio numero di telefonia mobile pur di
stimolare i concittadini a prendere parte alla
ricerca del mezzo, già avviata da vigili urbani
e carabinieri in seguito alla denuncia del fur-
to. “E' stata la proprietaria di un bar che si
trova in via Roma a chiamarmi per comuni-
carmi di aver trovato la bicicletta di mio figlio
abbandonata nei pressi del suo locale” rac-
conta il signor Bossa.

“Il mezzo era intatto, tale e quale a quando è
stato rubato presso il portico del condominio
in cui abitiamo, tra la notte di sabato 10 e
domenica 11 aprile, segno che, con molta
probabilità, i ladri non sono riusciti a trovare
una collocazione per il mezzo e hanno com-
preso che sarebbe stato più opportuno disfar-
sene”.
Tesi sostenibile per diversi motivi. Innanzi
tutto, la bicicletta in questione, del valore di
circa mille euro, è fornita di differenziale e
bagagliaio ed è riservata in modo specifico
all'utilizzo dei diversamente abili. In secon-
do luogo, la bicicletta rubata era stata conces-
sa al giovane Bossa in seguito al relativo iter

burocratico, ovvero la visita presso il fisiatra
dell’Asl, grazie alla certificazione del quale
era stata possibile ottenerla; il mezzo era,
quindi, facilmente identificabile.
“Fortunatamente i ladri hanno rinunciato a
piazzare la bicicletta di mio figlio e l'hanno
abbandonata” conclude il signor Bossa “ora
Emanuele potrà ricominciare, grazie alla sua
bicicletta, a fare le sue passeggiate, a svolgere
le piccole commissioni che è in grado di
sostenere e a recarsi alla stazione per raggiun-
gere Perugia dove svolge un tirocinio che
rientra nel percorso scolastico che sta portan-
do a termine. Tutte attività che fanno la diffe-
renza nella vita di mio figlio”.

NUMERI UTILI

Amaggio una nuova riunione per trovare soluzioni che accontentino tutti

Prove di dialogo fra tassisti e noleggiatori
L’incontro in Comune. Il sindaco: “Percorso da continuare”

Taxi
Un incontro
in Comune
ha cercato
di riportare
la calma
tra tassisti,
noleggiatori
e
amministra-
zione
comunale

Travicelli punta il dito contro Ricci

“L’amministrazione
ha dimenticato il 25 aprile”

“Intitolare
una via
in ricordo

della Resistenza”
BASTIA UMBRA - Le sostanze stupefacenti
finiscono di nuovo nel mirino dei carabinieri
di Assisi e Bastia Umbra, che negli ultimi
giorni hanno intensificato i servizi finalizzati al
contrasto dello spaccio e dell'illecita assunzio-
ne di droghe: e proprio nel centro storico di
Bastia, i militari del maresciallo Cristiano Bog-
geri hanno arrestato un ragazzo di Perugia
23enne, iniziali D.A., che è stato trovato in
possesso di 18 grammi di hashish e 4 grammi
di marijuana. Il fermo del giovane è avvenuto
dopo che lo stesso era stato notato mentre
cedeva una dose di hashish ad un coetaneo,
segnalato alla Prefettura di Perugia come as-
suntore. Nell'ambito della stessa attività, gli

uomini del capitano Andrea Pagliaro hanno
denunciato altri due giovani perché sorpresi
alla guida delle rispettive autovetture sotto l'ef-
fetto di sostanze stupefacenti: gli accertamenti
clinici - fanno sapere gli uomini dell'Arma -
hanno evidenziato la presenza di oppiacei nel
sangue. Continua dunque l'attività di repres-
sione dei carabinieri, che nel 2009 ha portato a
buoni risultati: 47 gli arrestati, 19 le persone
denunciate e 40 quelle segnalate come assunto-
ri (risultati cui vanno aggiunti i controlli con-
tro le stragi del sabato sera che hanno permes-
so di 'pizzicare' 38 persone per guida sotto
l'effetto di sostanze stupefacenti), con oltre un
kg di eroina e cocaina sequestrata, e quattro-

cento grammi tra hashish e marijuana. Al con-
trasto, però, si aggiunge anche la prevenzione,
visto che i carabinieri di Assisi stanno svolgen-
do nelle scuole medie e superiori locali veri e
propri corsi di legalità "che hanno lo scopo -
spiegano i militari - di far conoscere ed illustra-
re ai ragazzi i comportamenti illeciti in genera-
le, che coinvolgono sempre più spesso i mino-
renni". Oltre alle truffe informatiche ed i com-
portamenti illeciti su internet, sono stati illu-
strati soprattutto gli effetti devastanti che le
droghe hanno sull'organismo, oltre a come le
sostanze stupefacenti vengono prodotte e im-
messe sul mercato.

Flavia Pagliochini

Giovane acciuffato in centro. Nei guai anche due ragazzi che guidavano drogati

Arrestato con hashish e marijuana

ASSISI - "Cittadinanza e costituzio-
ne - disciplinarità e trasversalità al-
la prova della sperimentazione na-
zionale": questo il tema dell'incon-
tro svoltosi una settimana fa presso
l'auditorium della Scuola primaria
S. Antonio di Assisi, relatore il pro-
fessor Luciano Corradini, gia ordi-
nario di pedagogia generale nelle
Università di Milano Statale e di
Roma Tre, presidente dell’Irrsae
Lombardia, vicepresidente del
Cnpi, sottosegretario alla pubblica
istruzione nel governo Dini col mi-
nistro Lombardi. L'incontro - cui
hanno partecipato i docenti delle
scuole primarie e della scuola se-
condaria di I grado dell'Istituto
comprensivo Assisi 1 - è stato intro-
dotto dalla presentazione del diri-
gente scolastico Rossella Aristei ed
"ha inteso offrire ai numerosi do-
centi presenti - spiega una nota del-
la scuola - strumenti utili a chiarire
i problemi sul piano pedagogico e
giuridico e sul piano pratico, mo-
strando come si possa verificare,
anche con auspicabile conforto del-
la sperimentazione, che cittadinan-
za e costituzione merita d'essere
considerata non come vaga aspira-
zione destinata a scomparire di
nuovo tra i flutti di sterili contese.
Essa può svolgere il ruolo di cataliz-
zatore delle valenze educative civi-
che e sociali, che sono già, talora
inconsapevolmente, presenti nelle
discipline scolastiche canoniche”.

La Costituzione
spiegata

ai più piccoli

Il mezzo è stato abbandonato dai ladri lungo via Roma

Ritrovata la bici rubata a un disabile

CANNARA - All'indomani del-
l’addio di Rifondazione Comuni-
sta (che ha tolto il suo appoggio
politico alla giunta cannarese di
centrosinistra) arriva il duro at-
tacco del consigliere Fabrizio Ga-
reggia (Finalmente Cannara),
che ha anche provveduto a pre-
sentare un esposto alla Corte dei
conti per un altro presunto debi-
to fuori bilancio.
"Ci era apparso chiaro fin da su-
bito che questa maggioranza non
sarebbe stata in grado di ammini-
strare efficacemente. Dopo le no-
stre denunce sulla grave crisi fi-

nanziaria dell'ente - aggiunge il
consigliere di minoranza - nel set-
tembre scorso l'amministrazio-
ne si era salvata grazie all'inter-
vento della Regione che aveva co-
perto il buco di bilancio con un
finanziamento 'ad personam'.
L'attività di opposizione che ab-
biamo svolto sta dando i suoi
frutti e la 'Coalizione democrati-
ca' perde un altro pezzo impor-
tante proprio in vista della sca-
denza del termine per l'approva-
zione del bilancio previsionale
del 30 aprile, sul quale rischia di
abbattersi un'altra tegola: nei

giorni scorsi - annuncia il consi-
gliere - ho presentato un esposto
alla Corte dei conti per il presun-
to debito fuori bilancio di oltre
centomila euro legato alla tra-
smissione 'Cuochi senza frontie-
re' che, oltre ad essere stato con-
tratto illegittimamente, anche
qualora fosse regolarizzato non
troverebbe adeguata copertura
nel bilancio del Comune".
Secondo Gareggia, "la situazio-
ne di difficoltà coinvolge tutti i
settori di competenza dell'ente,
con molti tematiche (infrastruttu-
re, sociale, aiuti alle famiglie ed

alle imprese) drammaticamente
trascurati. Per Cannara - afferma
il consigliere - serve un rinnova-
mento radicale, serve un segno
di discontinuità che ponga al
centro dell'attenzione i bisogni
dei cittadini e delle imprese del
territorio. Il sindaco Petrini ed i
suoi alleati (quelli rimasti), piut-
tosto che fare propaganda con i
soldi della Regione e coltivare
sterili polemiche, dovrebbero
prendere atto del fallimento del-
la Coalizione democratica e fare
un gesto di responsabilità per il
bene di Cannara".

Cannara Il consigliere chiede chiarezza su unpresunto debito fuori bilancio

Gareggia fa appello alla Corte dei conti

 22 Mercoledì 28
Aprile 2010CORRIEREASSISI - BASTIAUMBRA


